

CURSO PRIMEROS AUXILIOS

****DESCRIPCIÓN:***

Curso en el que se abordan de una manera sencilla los contenidos más esenciales sobre Primeros Auxilios, facilitando las habilidades necesarias para poder hacer frente de una manera efectiva y segura a las diversas situaciones de emergencia que se pueden encontrar en situaciones cotidianas.

****OBJETIVOS:***

- Conocer los fundamentos básicos de los Primeros Auxilios.*
- Poseer nociones mínimas sobre las técnicas de Reanimación Cardio Pulmonar (RCP).*
- Conocer técnicas básicas para poder actuar ante hemorragias, contusiones y quemaduras.*

****PROGRAMA:***

- 6. Socorrismos: aspectos generales.*
- 7. Autoprotección. Seguridad en la intervención.*
- 8. Evaluación inicial.*
- 9. Soporte Vita Básico. Reanimación Cardio Pulmonar (RCP).*
- 10. Hemorragias y shock.*
- 11. Heridas y contusiones.*
- 12. Quemaduras y alteraciones de la termorregulación.*
- 13. El Botiquín.*

APUNTANTE ANTES DEL 7 DE NOVIEMBRE

Estimado socio/a:

Por medio de la presente, te informamos que los días 29 y 30 de Noviembre se celebrará en la ciudad de Bilbao la 1ª Feria de la Belleza y la Imagen Personal dentro del recinto ferial Bilbao Exhibition Center, en la cual el Equipo Nacional que representa a la Asociación Nacional de Empresas de Imagen Personal (ANEIP) realizará una exhibición.

La Asociación de Empresas de Imagen Personal de Valladolid (ASEIMPEVA) ha organizado un viaje para las todas las personas que deseen asistir al mencionado evento. El presupuesto para asistir al mencionado evento es el que a continuación se detalla:

Desplazamiento y estancia de un día y una noche en Bilbao en el Hotel Holiday Inn Bilbao.

En habitación doble: 58,00 euros (desplazamiento: 30,00 € + Alojamiento y desayuno: 28,00 €)

En habitación individual: 83,00 euros (desplazamiento: 30,00 € + Alojamiento y desayuno: 53,00 €)

A los socios/as se les subvencionará con el 50% del importe total

ESTANCIA: *Alojamiento y Desayuno en el HOTEL HOLIDAY INN BILBAO **** del día 29 de Noviembre al 30 de Noviembre de 2014.*



El Holiday Inn Bilbao es un atractivo hotel que cuenta con todos los servicios necesarios para disfrutar de una agradable estancia en Bilbao. Situado junto a la Basílica de Begoña, desde el hotel se accede fácilmente al centro de la ciudad y a monumentos tan destacados como el Teatro Arriaga, el mercado de la Ribera o la catedral de Santiago. Además, el hotel destaca por su proximidad a los principales centros de negocio de la ciudad como el Bilbao Exhibition Centre (BEC) o el aeropuerto de Bilbao. El Holiday Inn Bilbao, cuenta con 201 habitaciones diseñadas y equipadas con las últimas tecnologías para satisfacer al cliente en el viaje de negocios y a aquellos que desean conocer Bilbao

TRANSPORTE: Ida y vuelta Valladolid – Bilbao – Valladolid

El autocar con destino a Bilbao saldrá de la Plaza España el Sábado, día 29 de noviembre a las 16:00 horas. Se ruega la máxima puntualidad.

Sí deseas participar con tu asistencia en el mencionado evento deberás inscribirte antes del día 18 de Noviembre en el local de la Asociación realizando como mínimo una reserva del 50% del importe. Te indicamos que la Asociación de Empresas de Imagen Personal de Valladolid suspenderá el viaje si no se consigue un mínimo de plazas, anunciándolo y devolviendo el importe económico a las personas inscritas.